

Kasat Binmas Polresta Cirebon Dampingi Wakil Gubernur Jawa Barat Dalam Kegiatan Panen Raya Padi

Panji R - [CIREBON.JENDELAINDONESIA.COM](https://www.jendelaIndonesia.com)

Aug 9, 2023 - 09:18



KAB. CIREBON - Panen Raya Padi di Wilayah Kecamatan Pabedilan termasuk Desa Pasuruan yang telah di koordinasikan oleh Balai Penyuluhan Pertanian Kecamatan Pabedilan baik terhadap Para Petani maupun Instansi terkait dalam

Program Farmer's Field Day CSA Simurp Scaling Up dengan Agenda di hadir oleh Gubernur Jawa Barat, Rabu (09/08/2023).

Sedikitnya 50 HA tanaman padi yang menjadi lokasi panen raya di Wilayah Kecamatan Pabedilan ini merupakan Mitra Binaan Balai Penyuluhan Pertanian yang juga adalah para kelompok tani yang selalu pro aktif dalam program ketahanan pangan.

Pada agenda awal panen raya ini akan dihadiri oleh Gubernur Jawa Barat H. Mochamad Ridwan Kamil, S.T., M.U.D, namun karena ada kegiatan lain kemudian telah di wakili oleh Wagub Jawa Barat H. Uu Ruzhanul Ulum, S.E, juga hadir pula Bapak Bupati Cirebon H. Imron. S.Ag yang juga di Dampingi Kasat Binmas Polresta Cirebon Kumpul Aceh Anda, SH mewakili Bapak Kapolresta Cirebon.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K, M.H melalui Kapolsek Pabedilan Iptu Mulyadi, SH membenarkan kehadiran Kasat Binmas Polresta Cirebon Kumpul Aceh Anda, SH adalah mewakili Kapolresta Cirebon yang hadir bersama Forkompinda Kabupaten Cirebon, namun demikian acara panen raya Padi di Wilayah Kecamatan Pabedilan ini sangat meriah dan sangat mendukung program ketahanan pangan, selain masyarakat petani dan penggarap sawah juga hadir pula UMKM dari Wilayah Cirebon Timur dengan berbagai produk dan dagangan baik kuliner maupun inovasi berbagai makanan tradisional, ini sungguh luar biasa karena selain ketahanan pangan juga, kegiatan ini telah mengenalkan kepada masyarakat berbagai usaha mikro masyarakat sekitar yang akan menunjang perekonomian masyarakat, semoga dengan kegiatan ini masyarakat akan semakin meningkatkan berbagai macam usaha dan upaya untuk lebih meningkatkan daya produksi maupun daya jual produk sendiri baik ke lingkungan sekitar maupun sebagai produk unggulan untuk di ekspor sebagai kualitas produk andalan bangsa Indonesia.